



新年、明けましておめでとうございます。2025年が始まりました!!

こあら組での生活も、残すところ3カ月…。本当に早いです。

一日一日を大切にしながら、心も身体も更に成長していけるよう、温かく丁寧な保育を進めていきたいと思ひます。

今年もどうぞよろしくお願ひいたします。



クラスの様子

12月、日に日に寒さが増してくる中、朝はみんなでマラソンに挑戦!!

「せんせ～、ぬかしちゃうよ～」「最後までがんばったよ!」と元気いっぱいの子もたちでした(*^^*)吐く息の白さに気付き、「けむりでてる～」「ほんまや!」と友だち同士で会話をし、笑い合う、可愛い姿も見られましたよ♪

楽しみにしていたクリスマス会やトライアングルコンサート、お餅つきにも参加しました。サンタさんにギュ～ッとハグしてもらうと、緊張気味の表情から徐々にほころぶ子どもたちの笑顔が素敵でした♡♡♡

室内遊びでは友だち数人でカードゲームの神経衰弱やドミノを楽しみ、取れたカードの枚数を数えて、勝ち負けを楽しむ姿が見られます。

園庭に出ると霜や氷を発見!!「雪、みつけた～」「こっちにもあったで!」と子どもたち。みんなで霜や氷探しが始まりました♪また、「鬼ごっこ」「あぶくたった」などの集団遊びやボール遊びも人気で、友だちと誘い合って体を動かし、楽しんでます。

1月も寒さに負けず、いろいろな遊びを楽しんでいきたいと思ひます。



☆発表会に向けて頑張っています☆

- ・劇『ももたろう』
- ・合奏『公園に行きましょう』
- ・歌『おすもう』『ピクニックマーチ』



絵本や紙芝居が大好きなこあら組の子どもたち。今回、子どもたちのお気に入りの絵本の中から「ももたろう」を演じます♡曲が流れると自分たちから歌を歌って踊り出すほど、楽しんで取り組んでいます。合奏と歌も、こあら組さんにぴったりな元気いっぱいのお気に入りの曲です♪

楽しみながら当日を迎えることができるよう、お家での励ましや応援のサポートをよろしくお願ひいたします♡(*^^*)

☆キッズイングリッシュ☆

3歳児もキッズイングリッシュが始まりました。イリン先生が来てくれて、2チームに分かれて20分ずつの参加です。最初は緊張気味の子もたちでしたが、イリン先生の楽しい英語やダンスに興味津々!!すぐに笑顔になり、意欲的に参加する姿が見られました。朝の集まり時には毎日の天気を覚えた英語で…

「It's sunny」「It's cloudy」みんなで表現しています(*^^*)

☆お正月遊び☆

手作りの凧あげ、こま回し、カルタ、福笑いなど、お正月ならではの遊びを子どもたちと一緒に楽しみたいと思ひます♪

〈お知らせとお願い〉

- 冬の感染症を拡げない為に、引き続き「手洗い・うがい・手指消毒」をしっかりと行い、丈夫な体作りを心掛けたいと思ひます。お子さんの体調の変化や少しでも気になることがあるときは、お知らせ下さい。
- 排便後、自分でお尻を拭くことに挑戦しています。まだまだ仕上げ拭きは必要ですが、自分のことは自分でできるように子どもたちも頑張っています!!また、お家でも見ていただけるよう、よろしくお願ひいたします。